10. Abendwanderung mit Felsbiwak

von Helmut Keller

Am Samstag, 22. Juli 2023, genau am Rheinland-Pfälzer Ferienbeginn, traf sich unsere Gruppe auf dem Wanderparkplatz am Ortsausgang von Eußerthal. Zunächst musste der knapp 1,5 stündige Aufstieg zum Höhlensystem am Almersberg zurückgelegt werden. Groß war die Überraschung, als Jutta zu Beginn des gemeinsamen Buffets jedem Teilnehmer eine kleine Plakette zum 10-jährigen Biwakjubiläum überreichte, die wir dann den gesamten Abend um den Hals trugen. Sie hatte jede einzeln mit einem 3D-Drucker angefertigt. Die vier Zinglers hatten keines der 10 Biwaks ausgelassen, eine stolze Bilanz. Das Herumsträunen der Kinder um den Übernachtungsplatz, die Spiel- und Raterunden und eine gemeinsame Nachtwanderung zu einem grandiosen Aussichtsfelsen machten allen Akteuren großen Spaß. Im Laufe des Abends ließ ich mich dann doch dazu überre-



den, nächstes Jahr erneut ein Felsbiwak anzubieten. Der Wunsch eines Kindes nach einem Winterbiwak im Schnee muss aber leider unerfüllt bleiben.

Die Biwak-Truppe 2023: Sven und Emil Arenz, Patrick, Levi und Jano Göller, Eugenie, Martin und David Bauer, Jürgen Lenfant, Yann, Leah und Jutta Zingler, Verena Frank, Chris und Frida Hölzing, Doris Stricker, Linus und Jonas Schwietz, Helmut Keller







